

# Ser hincha de Basañez

Por: Elocho Trescuatro

Según el diccionario, la palabra hincha, entre varias definiciones, dice: “persona que demuestra excesivo entusiasmo por algo o alguien”. Y con respecto a la palabra, simpatizante, dice: “ que inspira simpatía, por modo de ser o carácter, que lo hacen agradable y atractivo”.

Cierta vez, una persona me preguntó cómo era ser hincha de Basañez, percibiendo cierta ironía en la actitud de aquella persona, en la ocasión no respondí la pregunta y bromeé con él, diciéndole que somos personas normales que viven, comen y trabajan como todo el mundo. Quise neutralizar en su cabeza la imagen estereotipada de los hinchas de los equipos de fútbol, como seres prácticamente sicópatas salidos de las páginas policiales. Él rió, reímos todos y la conversación siguió adelante. Con todo, al terminar la charla en la que estaba inmerso, yo tenía muchas ganas de proporcionar un esclarecimiento más amplio sobre el tema. Entonces decidí darle una explicación, en la cual trataría de definirle el carácter de hincha de Basañez. Y lo intenté así: la diferencia entre ser un simpatizante y ser un hincha.

Hay una diferencia muy grande entre quien se siente un simpatizante de Basañez y un hincha de Basañez. El primero va de vez en cuando a la cancha, conoce algunos nombres (o apodos) de algún jugador, se entera de los resultados de los partidos por algún comentario, información radial o televisiva, o simplemente porque vive en el mismo barrio de donde es originario el club. El que tiene el sentimiento de hincha va siempre a los partidos, sea la cancha que sea que le toque jugar, si por alguna razón no puede ir, se entristece, y trata de mantenerse informado de cómo se va desarrollando el encuentro, llama a algún otro hincha, que sí vaya a la cancha, le pide tenerlo informado de todos los detalles. El hincha de Basañez, participa en el conocimiento de su historia, pregunta, escucha, busca y recolecta cuanta información pueda llegar a sus manos, se involucra, se compromete, ES SOCIO del club.

Quien sólo simpatiza por Basañez, sea por las razones que sean (barrio, colores de la camiseta, orígenes anarquistas o porque una vez jugó un amigo) no constituye forzosamente ser un hincha.

El hincha, es aquel que mira el partido de frente, que no se viste con los colores de Basañez de forma irracional, lo hace por que lo siente. No vive sólo en recordar el pasado, es un hincha que apuesta al ahora, para poder proyectarse hacia el futuro. El hincha es aquel que lleva a un amigo a que conozca su club, el que apoya al equipo, el que critica si tiene que hacerlo pero siempre dejando un aporte positivo. Ser hincha de un equipo de fútbol no es una tarea difícil, y sobre todo si elige serlo de un equipo “grande”, pero serlo de Basañez tiene un sabor especial, que sólo se puede experimentar viviendo esa experiencia. Por eso le doy gracias a mi padre que me hizo conocer Basañez, y le doy gracias a mi hijo que me haya permitido hacérselo conocer. Ser hincha de un equipo es parte de una pasión, ser hincha de Basañez es sentirse una raza.